

ZAPATERO Y SU OFICIAL
 NO JODAIS MAS
 QUEREMOS
NUESTRO HOSPITAL
 SIN MAS

CARTA DIRIGIDA POR LA COORDINADORA CONVOCANDO LA MANIFESTACIÓN

COORDINADORA PRO-HOSPITAL
 MANZANARES

Vecinos de Manzanares:

Durante estos últimos meses te hemos venido informando sobre la problemática del Hospital Comarcal, de su futuro incierto. Si algo se ha conseguido hasta hoy ha sido gracias a la voluntad del pueblo de Manzanares, es decir, a TU esfuerzo.

Hoy, lejos de estar resuelto, el problema todavía está latente. No tenemos nada más que promesas. Las últimas declaraciones de los responsables del INSALUD no garantizan NADA y menos aún cuando hasta hace sólo unos meses pensaban quitar especialidades si de momento, y de boquilla, ha sido desestimada esta opción, es gracias a la presión y al rechazo de los ciudadanos.

Cabe pensar pues que todo son cortinas de humo para acallar la preocupación y la inquietud de todos nosotros. Si a ello añadimos las declaraciones del ministro Virgilio Zapatero, en el sentido de que esta provincia es poco atractiva para que los profesionales ejerzan en ella la medicina, queda la puerta abierta para que en un futuro no muy lejano nos encontremos de nuevo con la amenaza de desmantelamiento de este centro sanitario, con el pretexto de que hasta aquí no vienen médicos para cubrir las plazas vacantes.

Ya está bien de palabras, queremos hechos, pruebas (obras son amores y no buenas razones). Si, como dice el ministro Zapatero, esta provincia es poco atractiva, será porque durante años, el y otros anteriores a él, no se han preocupado en absoluto de ella ¿o es que acaso por ser una provincia pobre, no tenemos derecho a una buena asistencia sanitaria?

Para exigir de nuestros dirigentes una solución clara y rotunda, de una vez por todas a este problema, te invitamos a la **MANIFESTACION CIUDADANA** convocada para el **DOMINGO DIA 29 DE MARZO, EN EL PASEO DEL RIO (FRENTE A LA PÉRGOLA) A LAS 12 DE LA MAÑANA.**

Nuestro bienestar, el de nuestros mayores o el de de nuestros hijos, merecen este pequeño esfuerzo. Que no se juegue con su futuro en algo tan importante como el derecho a la asistencia sanitaria que todos pagamos con nuestros impuestos.

En tu propio beneficio, acude.

